

Déclaration de politique Erasmus

L'École Supérieure d'Art et de Design des Pyrénées soutient activement la mobilité internationale de ses étudiant·e·s et de ses agent·e·s dans le cadre du programme Erasmus+.

Les principales orientations de notre politique Erasmus sont les suivantes :

1. **Favoriser la mobilité internationale** : nous encourageons nos étudiant·e·s à participer à des programmes d'échange avec des établissements partenaires européens. Ces mobilités leur permettent de découvrir de nouvelles méthodes d'enseignement, d'élargir leurs compétences et de s'enrichir culturellement.
2. **Maintenir un niveau académique élevé** : nous veillons à ce que les expériences Erasmus soient en cohérence avec les objectifs pédagogiques de l'ÉSAD Pyrénées. Nos étudiant·e·s bénéficient d'une formation continue et d'un encadrement approprié, quel que soit le lieu de leur séjour. L'objectif est de garantir la qualité académique et créative tout au long de leur échange.
3. **Promouvoir la diversité et l'inclusion** : nous sommes engagé·e·s à favoriser l'inclusion des étudiant·e·s, notamment celles et ceux issu·e·s de milieux sociaux divers ou en situation de handicap, dans le programme Erasmus. Nous veillons à ce que chaque étudiant·e puisse profiter d'une expérience à l'international, dans des conditions équitables.
4. **Développer des partenariats stables** : nous avons établi des partenariats avec plusieurs institutions européennes dans les domaines de l'art et du design. Ces collaborations permettent de garantir des échanges mutuellement bénéfiques et de renforcer les liens entre les établissements partenaires.
5. **Valoriser le développement personnel et professionnel** : la mobilité Erasmus offre à nos étudiant·e·s et agent·e·s l'occasion de développer des compétences personnelles et professionnelles essentielles, telles que l'autonomie, la gestion de projets internationaux, et la capacité à travailler dans des environnements multiculturels. Ces compétences sont cruciales dans le secteur de l'art et du design.
6. **Soutenir les personnes partant en mobilité** : l'ÉSAD Pyrénées offre un accompagnement administratif pour faciliter le départ en mobilité et fournir des informations sur les aides financières disponibles et les spécificités de la destination.

En somme, la politique Erasmus de l'ÉSAD Pyrénées vise à renforcer les liens internationaux et à offrir à nos communautés académique et éducative des perspectives élargies. Le programme Erasmus permet à chacun·e de développer des compétences utiles dans un environnement international, tout en contribuant à la diversification des pratiques et à l'ouverture à de nouvelles approches. Ces échanges sont un levier précieux pour l'innovation et la créativité dans nos domaines d'enseignement.

L'équipe de l'ÉSAD Pyrénées

ÉSAD·PYRÉNÉES